

Abendtouren



Zu ihrer ersten Abendtour in diesem Jahr ist die Gruppe „Fit ab 50“ aufgebrochen.

„Fit ab 50“ startet in die neue Saison

Everswinkel (gl). Nachdem die Gruppe „Fit ab 50“ ihre erste Nachmittagstour in das Café „Altes Backhaus Einen“ noch wetterbedingt in Fahrgemeinschaften mit dem DRK-Bulli und Autos absolvieren musste, stand dem Start in die „Radlersaison“ mit der ersten Abendtour nichts im Weg.

Zu der Fahrt nach Einen trafen sich 15 Teilnehmer, die sich bei einer gemütlichen Kaffeerunde auf die neue Saison einstimmen konnten. Günter Hein (SC DJK) und Norbert Seidel (DRK) stellten das weitere Programm für das erste Halbjahr vor und wiesen auf die geplanten Neuerungen hin, die unter anderem die Sicherheit bei den Radtouren erhöhen sollen.

Claudia Aerdker, Inhaberin des Cafés, überraschte ihre Gäste mit einer Kostprobe ihrer selbstgebackenen Waffeln und verabschie-

dete die Gruppe bis in den Herbst, denn die letzte Radtour der „Fit ab 50-Saison“ führt auch in diesem Jahr traditionsgemäß wieder dorthin.

Zum Start zu den 14-tägigen Abendtouren fanden sich jüngst zehn Radler am Rathaus ein, um gemeinsam unter Leitung von Günter Hein die 29 Kilometer lange Rundtour durch die Hoetmarer Bauerschaften abzuradeln. Die Runde führte zunächst am ehemaligen Tanklager in Mehringen vorbei, um dann in den Bauerschaften Natarp, Hoetmarer Dorfbauerschaft, Holtrup und Wessenhorst neue Wege zu entdecken. Durch Wieningen ging es zurück nach Everswinkel. Trotz des nicht optimalen Wetters konnten Hein und Seidel drei neue Radler begrüßen und freuten sich, dass das „Fit ab 50 - Programm“ immer wieder auf neues Interesse stößt.